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Ata da Reunião da Sociedade Civil / Processo Eleitoral Biênio 2015/2017 1 

 2 
Aos vinte e seis dias do mês de fevereiro de 2015 na Câmara Municipal de 3 

Campos do Jordão, situada na Avenida Inácio Caetano, 490, no bairro da 4 
Abernéssia em Campos do Jordão - SP. Instalou-se a Reunião da Sociedade 5 
Civil / Processo Eleitoral para o Biênio de 2013/2015, às 10:00 hrs.  6 
Presentes: Mário Augusto Burdulis Lanzilotti (ACASAP), Elias Nejar Badu 7 
Mahfud (OAB), Regiane N. de Sá (ACE-CJ), Luiz Roberto Barretti (ABES), Udo 8 

Alexandre Wagner, Claudio Lindenberg de Freitas (IFSP), Francisco Carlos dos 9 
Santos (DAEE/ CBH-SM) e   Sheliga Ticiane Gonçalves da Silva (CBH-SM). 10 

VERIFICAÇÃO DOS TRABALHOS: Sr. Elias Nejar Badu Mahfud, deu início à 11 

reunião. Verificou as entidades inscritas para o segmento da Sociedade Civil e 12 

observou que não há necessidade da votação devido às inscrições não 13 

superarem as vagas do segmento. Sendo assim cada segmento da Sociedade 14 

Civil está devidamente representado da seguinte forma: Instituto Federal de 15 

Educação, Ciência e Tecnologia de São Paulo (IFSP), representando as 16 

Universidades e entidades de pesquisa; Associação dos Engenheiros e 17 

Arquitetos de Campos do Jordão (AEACJ) e Associação Brasileira de 18 

Engenharia Sanitária e Ambiental (ABES), representando as Entidades de 19 

Classe de Engenheiros e Arquitetos; Ordem dos Advogados do Brasil - 84ª 20 

Subseção de Campos do Jordão (OAB), representando as Entidades de Classe 21 

dos Advogados; Associação Comercial e Turística de Santo Antônio do Pinhal 22 

(ACASAP) e Associação Comercial e Empresarial de Campos do Jordão (ACE) 23 

representando as Entidades de Classe de Engenharia e Comércio e a 24 

Associação de moradores e amigos de São Bento do Sapucaí (AMA São Bento) 25 

representando as Associações de Moradores. Quanto aos Segmentos usuários 26 

de água e entidades ambientalistas não registraram-se inscritos. Foi discutido 27 

sobre a suplência desse segmento, onde foi inserida a proposta de que não haja 28 

representantes suplentes nesse biênio, devido ao número exato de vagas e 29 

representantes inscritos. Na impossibilidade do membro representante 30 

comparecer às reuniões convocadas, o mesmo poderá indicar seu substituto 31 

através de procuração, a proposta foi colocada em votação e aprovada com 32 

unanimidade. Em comum acordo entre os presentes, definiu-se a indicação do 33 

Sr. Elias Badu Nejar Mahfud (OAB) para a vice-presidência do CBH-SM. As 34 

questões levantadas serão devidamente encaminhadas na próxima Plenária do 35 

CBH-SM. Sem mais nada a ser colocado em pauta e findas as discussões, todos 36 

os presentes concordaram, seguindo-se o encerramento da presente reunião.  37 


